

BALANCE DEL MOP ANTE INTENSAS LLUVIAS

# Dos caminos sin conectividad y ríos en alerta azul por

**Sistema frontal provocó afectaciones menores en rutas de varias comunas de Ñuble y otra en San Carlos, sin conectividad vial.** En cuanto a cauces, los Ríos Niblinto y Perqui

**LA DISCUSIÓN**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: LA DISCUSIÓN

**E**l Ministerio de Obras Públicas (MOP) de la Región de Ñuble emitió un balance actualizado respecto al evento meteorológico que afecta a la zona, del cual Senapred declaró la Alerta Amarilla ante las intensas precipitaciones registradas en los últimos días. Las estaciones de monitoreo indican acumulados significativos de agua caída, especialmente en Coihueco, con 175,6 mm, y Las Trancas, con 224,8 mm.

La Dirección de Vialidad informó afectaciones menores en diversas rutas, principalmente por caída de árboles, ramas y anegamientos, los cuales han generado restricciones de tránsito en algunos sectores, manteniendo 2 rutas sin conectividad vial Quillón por vado inundado en la ruta N-822 Santa Ana del Baúl; y en San Carlos por caída de árboles en la ruta N-277, hasta el cierre de esta edición sin conectividad vial, en proceso de habilitación.

El seremi del MOP, Freddy Jelves, explicó que mantienen especial atención en la ruta N-42 en Cobquecura, sector de Neguinto, donde "se produjo un socavamiento lateral de la ruta, la cual deberá ser intervenida una vez

pasado el temporal, y de momento mantenemos una vía habilitada y señalizada", dijo Jelves.

En tanto, la Balsa Cerro Negro se encuentra fuera de servicio por crecida del río Itata. Su operación será reanudada una vez que las condiciones del caudal lo permitan. La Dirección de Obras Hidráulicas también reportó afectaciones menores por cortes de energía en sistemas de agua potable rural en Quillón, en los SSR Canchillas y Los Cruceros, los que siguen funcionando con normalidad en la distribución. En San Carlos, en el SSR El Cape también están sin energía, y siendo monitoreado ya que no cuenta con

suministro alternativo.

## Caudales en alerta azul

Desde la Dirección General de Aguas, se informó que los ríos Niblinto y Perquilauquén se mantienen en alerta azul, es decir, en monitoreo continuo, pero sin riesgo de desborde inmediato. El resto de las estaciones registra niveles por debajo de los umbrales de alerta.

"Estamos desplegados en terreno monitoreando las rutas, ríos y sistemas de agua potable. Hay afectaciones menores, pero controladas. Seguimos atentos y en coordinación con las autoridades de emergencia para actuar rápi-



Pie de foto, digna facinis ectem quate dunt aliquat ad et,